



高き理想

1年次「先輩（卒業生）と語る会」を実施しました

9月4日（水）ホームルーム活動の時間に、「先輩（卒業生）と語る会」を行いました。お越しいただいた先輩方は、令和4年3月に本校を卒業され、現在は大学2、3年生の4名です。

吉田 優希さん	山形県立保健医療大学保健医療学部看護学科（書道部）
青木 杏さん	山形大学人文社会学部人文社会科学科（なぎなた部）
星川 凜さん	宮城教育大学教育学部 初等教育専攻（書道部）
増川 綾さん	東北大学工学部化学・バイオ工学科（水泳部）

（ ）内は本校在学中の所属部活動

講演では、文型と文理・理型に分かれて、前半では高校時代の部活と勉強の両立や、浪人時代のことなどをお話いただきました。後半は先輩を囲んで質疑応答を行い、前半では聞けなかった内容や、聞いてみたいアドバイスなどを積極的に質問し、熱心に拝聴し、メモを取っていました。

先輩方からは、高校1年生の時から基礎を積み上げておかないと、3年生になってからでは間に合わないこと、人と同じことをするだけでなく自分なりの勉強場所や勉強方法を模索し定着させることの大切さなど、西高の先輩として後輩に伝えたいことを熱く語っていただきました。また、大学生活は楽しいこと、自分の可能性が広がること、インターンなどいろいろなことを体験してみるなど、将来の自分像を見据えた行動を積極的にとることが大切とお話いただきました。講演後の生徒のからは、「魅力を感じた学部や大学について調べ、モチベーションを上げていきたい」「先輩方は勉強をする時間やルーティンがしっかりと決まっていたから目標を実現することができたのだと思う。自分も計画を立て、時間の使い方を工夫していきたい。」などの感想が寄せられました。1年次の皆さんの今後の変容に注目したいと思います。お忙しい中、後輩たちのために貴重なお話を頂きありがとうございました。今後のご活躍を祈念いたします。



内容についての質問やご意見は
進路指導課 竹田 までお知らせください。